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Résumé :

L'approche du texte poétique algérien est une enquéte sur les intéréts des poétes
dans leur terre et leur révolution, essayant de dresser un tableau de la souffrance vécue
par les Algeériens, d'autant plus que notre poéte a varié son expérience entre la poésie
verticale enracinée dans la structure poétique antique, et la poésie libre qui est nouvelle
sur la scéne poétique algérienne. Avec une approche stylistique, nous avons essayé de
lire cette expérience en décomposant ses éléments sur différents plans y compris le
rythme, la syntaxe et la sémantique afin de montrer ses composants et ses dimensions

esthétiques.

Mots-clés : Stylistique, niveau, structure, poésie algérienne, rythme.

Summary:

The investigation into the poets’ interests in their land and revolution is an
approach of the Algerian poetic text. These poets try to draw a picture of the suffering
experienced by the Algerians, and particularly the poet we have chosen varies his
experience between vertical poetry rooted in the ancient poetic structure, and free
poetry that is new to the Algerian poetic scene. With a stylistic approach, we have
tried to read this experience and break it into elements on several levels, including
rhythm, syntax, and semantics, in order to depict its constituents and aesthetic

dimensions.

Keywords: Stylistics, level, structure, Algerian poetry, rhythm.




